

# Histoire à inventer



## LE DÉCONFINEMENT

*Une histoire écrite par Ludovic.L*

**C**ette nuit, je suis tombé dans les bras de Morphée, et j'ai rêvé du déconfinement...

« Et de comment ça allait être bon de se revoir, de se retrouver, de parler, d'échanger de vive voix, en espérant que l'on se reconnaîtra et que nous n'aurons pas des têtes de fruits confits. Je me rappelle aussi, tous nos différents contacts qui étaient très bien et vitaux en apportant malgré tout un soutien, un réconfort. Je pense aussi au jour où nous nous rassemblerons le tour d'une table ou d'un bon repas convivial, mais pour ça il va falloir attendre encore un peu. Quant au fait de s'embrasser, se serrer dans les bras, se sera peut-être notre beau cadeau de Noël. Et à ce moment-là nous pourrons dire ou clamer que cet épisode est terminé. Mais il nous restera, comme une épée de Damoclès, au-dessus de nos têtes et dans toutes les têtes, les pensées.

Enfin avec ce déconfinage nous sommes, plus ou moins libres, toujours avec des barrières et les gestes barrières qui coulent de sources et de sens.

La chose positive qui peut ressortir de cet épisode est probablement la prise de conscience par Tous de l'importance de la salubrité et de l'hygiène tant publique que privée. Mais cela reste une question. »

Nb. Merci à Jennifer